

## Celebra el I Programa para Universitarios emprendedores desde el día 18

# La Universidad potencia la **vocación emprendedora** de sus alumnos

La Fundación General de la Universidad de Castilla-La Mancha, el Vicerrectorado de Proyectos Emprendedores y el Centro Europeo de Empresas e Innovación de Ciudad Real (CEEI) celebrarán entre el 18 del presente mes de abril y el 18 de mayo el I Programa para Universitarios emprendedores, una iniciativa que pretende transmitir a los estudiantes los valores de la cultura emprendedora para que adquieran la formación necesaria que les permita que su idea o proyecto se materialice en una empresa de éxito.

El programa -en el que pueden inscribirse hasta el cinco de abril- contempla, entre otras cuestiones, los principios básicos de gestión de las diferentes áreas funcionales de la empresa y los

trámites necesarios para su puesta en marcha.

### Tres bloques

El curso está estructurado en tres grandes bloques. El primero, *El Emprendedor*, tratará todos los aspectos relacionados con la motivación empresarial y el análisis del perfil de los emprendedores y empresarios.

El segundo, *La Idea*, analizará el proceso de desarrollo y maduración de una idea empresarial, a partir de técnicas de creatividad, para conseguir que sea original e innovadora.

En el último bloque, *El Plan de Empresa*, se desarrollará el proyecto de creación de la empresa, con todos los requerimientos que precisa.



## Caminos de **Bizancio**

La Facultad de Letras de Ciudad Real ha acogido las jornadas tituladas "Caminos de Bizancio", una iniciativa dirigida por el profesor Miguel Cortés -en la foto, primero por la izquierda-, con el objetivo de difundir los relatos de los viajeros españoles por el Mediterráneo Oriental a lo largo de los últimos siglos, incidiendo en la importancia de los mismos para el estudio del Arte, la Historia o la Literatura. Más de un centenar de alumnos procedentes de las universidades de Castilla-La Mancha, Complutense y Alcalá de Henares, y del Consejo Superior de Investigaciones Científicas han participado en esta reunión científica, la primera de estas características que se celebra en España y, dado su interés, ha sido incluida en la página de presentación y agenda del Centre de Recherche sur la Littérature des Voyages, que pertenece a la Universidad de la Sorbona de París y es el Instituto de Investigación más importante del mundo sobre este tema.

### Charlas impartidas por profesionales

La Facultad de Ciencias Sociales de Cuenca ha acogido la cuarta edición del ciclo de Charlas y Conferencias impartidas por profesionales, una iniciativa coordinada por las profesoras María Ángeles Zurilla Cariñana e Isabel Pardo García con el objetivo de aproximar a los alumnos a distintas facetas de la realidad profesional. Así, entre otros ponentes, participaron en el ciclo la fiscal jefe de la Audiencia Provincial de Cuenca, Carmen Ruipérez Rodríguez; o el inspector de Hacienda Juan Enrique Martínez Gómez. El ciclo concluyó con una visita a las Bodegas Calzadilla y una ponencia a cargo de su director gerente, Francisco Uribes Martínez.

### Entre la religión y la ciencia

El Departamento de Tecnologías y Sistemas de Información y la Escuela Superior de Informática de Ciudad Real celebran un interesante ciclo de conferencias en torno a la religión y la ciencia con el objetivo de promover el debate y pensamiento crítico entre el colectivo universitario. La iniciativa, coordinada por el profesor Macario Polo, se inició en diciembre con una reveladora conferencia sobre la estrella de Belén, y ha continuado con la intervención, entre otros, de la profesora del Departamento de Hermenéutica y Filosofía de la Historia de la Universidad Complutense Susana Gómez López, quien habló sobre la aventura científica e intelectual de Galileo. El ciclo ha incluido también la aportación del licenciado en Ciencias Físicas Pablo Soler Ferrán, quien ofreció la conferencia titulada *Un aspecto de la recepción de la Relatividad en España: El debate en la comunidad religiosa*.

### Para qué los derechos humanos

La Escuela de Magisterio de Toledo ha acogido el curso *¿Para qué los derechos humanos? Una propuesta para la ciudadanía*, en el que participaron unos ochenta alumnos. El programa fue inaugurado por Evangelina Aranda, vicerrectora del Campus de Toledo; Ramón Sánchez, director de la E. U. de Magisterio de Toledo, y Agustín Chozas, profesor de la UCLM y director del curso. La ponencia inaugural, titulada *Los derechos humanos y las religiones*, corrió a cargo de Juan José Tamayo, director de la Cátedra de Teología de la Universidad Carlos III de Madrid. Durante la inauguración, la vicerrectora señaló el carácter multidisciplinar del curso. Por su parte, Ramón Sánchez dijo que estas jornadas "invitan a la reflexión y al debate, ya que a veces los derechos humanos son excesivamente invocados y no suficiente valorados".